

Promete Del Moral apoyo para el campo

ORLANDO SALINAS CESÁREO

También se comprometió a crear en Nezahualcóyotl un parque industrial, un programa de bacheo y construir la tercera Ciudad Mujer mexiquense

NEZAHUALCÓYOTL, Méx.- Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura del Estado de México por la coalición "Va por el Estado de México", se comprometió a crear un parque industrial para generar empleos, construir la tercera Ciudad Mujer para atención a mujeres, así como un programa de bacheo.

La tarde de ayer la candidata Alejandra del Moral visitó el municipio de Nezahualcóyotl donde comentó su campaña de reconciliación por lo que exhortó a los vecinos a sumarse.

Durante su discurso y frente a los militantes del PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza dio a conocer cinco propuestas de las cuales si gana tres son para beneficio de habitantes de Nezahualcóyotl.

PROPUESTAS

Extender el seguro agropecuario

Apoyo directo para las mujeres del campo y para grupos vulnerables

Mejorar y revisar los procesos de comercialización de los productos

Modernizar el agro mexiquense

Apoyará con más fertilizante

Se comprometió que de llegar a la gubernatura impulsará crear un parque industrial para generar empleos para habitantes de este municipio.

"Aquí en Neza impulsaremos un parque industrial para el municipio, para que aquí en Neza vengan más empresas a invertir y que los de Neza trabajen en Neza, estén cerca de su casa y tengan desarrollo", detalló la abanderada.

Se comprometió también a que en esta demarcación se construya la tercera Ci-



La candidata se comprometió con los habitantes de Nezahualcóyotl.

dad Mujer en todo el Estado de México.

Además de aplicar un programa de bacheo en conjunto con el gobierno municipal, pues dijo que quiere trabajar sin distinción de colores para que a la gente de Ciudad Neza le vaya bien.

Aceptó que la gente quiere un cambio, pero no de colores, sino de hacer política.

Dijo que el tema de seguridad le va a entrar con todo y va meter orden, aseguró que los abrazos no funcionan, por lo que va a reunir esfuerzos con la sociedad civil, empresarios, con el gobierno municipal y federal para que le vaya bien a Neza.

También se comprometió a mejorar el transporte público, "en esta región es fundamental que esta región tenga un transporte seguro", dijo.

Anunció que las mujeres que manejan una unidad de transporte público no van a pagar licencia y ni tarjetón, será gratis.

La última propuesta, dijo que es crear un seguro de desempleo para los padres de familia o jóvenes que perdieron su empleo, se capaciten y puedan conseguir un trabajo para que su familia esté bien.

Por otro lado, la candidata por la mañana también visitó el municipio de Axapusco donde se comprometió con los campesinos y propuso 10 puntos en los que destacan dotar con mayor fertilizantes a los productores.

Así como mejorar la comercialización de productos, impulsar subsidios para la adquisición de maquinaria moderna, la construcción de bordos de agua, extender el seguro agropecuario y aumento de presupuesto al sector.

Dijo que apoyará con más fertilizante a los productores del campo, modernizará a este sector con el acceso a la semilla mejorada y ganado de calidad.

ORLANDO SALINAS



Además destacó que uno de sus temas principales serán las familias. ESPECIAL

Del Moral va por apoyo a mujeres y al campo

Proyectos. En su visita a Nezahualcóyotl y Axapusco la priista también se comprometió a fortalecer su desarrollo

Z. GARCÍA Y J. CAMACHO
ESTADO DE MÉXICO

Durante su visita al municipio de Nezahualcóyotl la candidata a la gubernatura del Estado de México, por la alianza “Va por el Estado de México”, Alejandra Del Moral Vela, se comprometió a crear la tercera Ciudad Mujer y atraer mayor inversión al municipio.

En las inmediaciones del estadio Neza 86, aseguró que el segundo municipio más poblado de la entidad merece tener un espacio dedicado a la atención de las mujeres como los que recientemente se construyeron en Los Reyes La Paz y San Mateo Atenco.

“Compañeras, tienen candidata, pero tendrán mucho más gobernadora, ustedes soy yo y yo soy ustedes”.

En su mensaje destacó que una de sus prioridades serán las familias por lo que, afirmó, que de resultar ganadora atraerá inversión a esta localidad.

Además, detalló que trabajará en coordinación con el gobierno local y federal para que Nezahualcóyotl tenga un parque industrial para generar empleos.

También se pronunció por el tema de la seguridad y destacó que “los abrazos no funcionan”, haciendo referencia a la polémica frase del presidente Andrés Manuel López Obrador que han adoptado los morenistas.

ASÍ LO DUO

“Tienen candidata, pero tendrán mucho más gobernadora, ustedes soy yo y yo soy ustedes”

“Todos comemos y todos bebemos gracias al campo mexiquense así que este es mi compromiso”

Alejandra Del Moral
Candidata a la gubernatura del Estado de México

“Voy a entrarle con todo, aquí los abrazos no funcionan hay que meter orden, sabemos lo que hay que hacer y vamos a hacerlo juntos, vamos a reunir esfuerzos como sociedad, los empresarios y con el gobierno municipal y con el gobierno federal para que le vaya bien a Neza, nosotros no queremos enquistar una ideología política, queremos que a las familias de Neza les vaya muy bien”.

Reconciliación con el campo

Como parte de su gira la priista también visitó el municipio de Axapusco, donde presentó su plan de reconciliación en el campo mexiquense encaminado a fortale-

cer las actividades agrícolas y campesinas de la entidad.

El proyecto contempla seis propuestas entre las que destaca la ampliación del seguro agropecuario contra fenómenos naturales, la creación del Centro de Mejoramiento Genético Agropecuario y la entrega de fertilizantes a todos los productores de la entidad.

Asimismo se comprometió a intensificar la capacitación de inteligencias y tecnologías para mejorar los cultivos y el ganado “para tener alimentos nutritivos para la familia, semillas mejoradas para que a las familias les vaya mejor”.

Además, afirmó que producir debe ser un buen negocio para las familias, por lo que impulsará los procesos de comercialización mediante la integración de cadenas de producción y de agricultura por contrato para que todos ganen lo justo.

El plan también contempla el otorgamiento de subsidios para maquinaria moderna y la construcción de bordos de agua para fortalecer la capacitación de almacenamiento y manejo sustentable, además de la entrega de créditos a la palabra de apoyo directo para las mujeres del campo y grupos vulnerables, y el impulso de aplicaciones al campo para hacerlo atractivo para los jóvenes. ■

Del Moral ofrece una Ciudad Mujer y pacto por el campo

GERARDO GARCÍA

La candidata del PRI, PAN, PRD y NAEM a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, reanudó actividades públicas tras tener agenda privada durante cuatro días por lo que mantuvo una gira por diversos municipios de la zona Oriente, donde ofreció un plan para el campo mexiquense para su modernización y elevar su producción, además prometió una nueva Ciudad Mujer.

La abandera aliancista inició actividades en Axapusco donde estuvo con campesinos de la zona de las Pirámides, para posteriormente estar en Nezahualcóyotl.

En ambos eventos estuvo arropada por liderazgos nacionales como fue la senadora de la República, Beatriz Paredes Rangel y el presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva.

En el primer mitin, anunció el pacto de la reconciliación con el campo mexiquense que consta de 10 puntos. En el plan destaca la operación de una aplicación móvil llamada "Mexicampo", con la



▲ Promete la candidata de Va por el Edomex ser la gobernadora del campo. Foto especial

finalidad de que los jóvenes se desarrollen en el agro mexiquense, a partir de acceder a información e innovaciones.

"Los jóvenes tendrán acceso a la tecnología, al conocimiento y a los recursos... Queremos impulsar una aplicación que se llame Mexi-

campo" aseguró.

Del Moral Vela reconoció que quiere ser la gobernadora del campo, por lo que no actuará con tibieza y otorgará ayuda de fertilizantes a tiempo, con la finalidad de aumentar la producción.

"Por eso voy a ser la gobernadora que más apoye a los productores con más fertilizante, a mí no me gustan las tibiezas, yo sí me voy a rifar con la gente del campo, y sé que hay molestia en ustedes", externó.

La priista ofreció aumentar el presupuesto y que en el Congreso se apruebe con un carácter estratégico. Sumado a extender el seguro para este sector con perspectiva de Cambio Climático, además de otorgar créditos de palabra, como subsidios para la adquisición de nueva maquinaria.

Posteriormente, en Nezahualcóyotl, Del Moral Vela aseguró que hará todo para que tengan una Ciudad Mujer, un proyecto en el que se brindan todos los servicios para la protección de dicho sector poblacional, como las que están instaladas en los municipios de La Paz y San Mateo Atenco.

También mencionó que impulsará un parque industrial para generar empleos en el municipio.

Externó que no debe haber distinción de colores, por lo que habrá coordinación entre el estado y las autoridades municipales y federales.

Presenta Alejandra del Moral Seguro de Desempleo

María Isabel Sánchez:

Con la capacidad para resolver los problemas y porque conoce todos los municipios del Estado de México; Alejandra del Moral Vela candidata de la alianza Va por el Estado de México, en su campaña proselitista, en el municipio de Nezahualcóyotl, anuncio sus propuestas para que a este municipio y a toda la entidad Mexiquense, le vaya bien; seguro de desempleo para que los jóvenes que están en proceso de incorporación al trabajo puedan capacitarse, seguridad pública, porque los abrazos no funcionan y es necesario poner orden, asimismo señalo, que está en pláticas con los transportista para brindar un trans-

porte público seguro, así como dará prioridad a las mujeres trabajadoras del volante que quedarán exentas de pagar el costo de licencia de manejo así como del tarjetón, "porque la atención a las mujeres no solo será importante sino es primordial", apunto del Moral Vela.

En el estacionamiento del estadio Neza 86 en evento masivo, la candidata de la coalición del PRI, PAN PRD y del partido Nueva Alianza, agrego, que es necesario trabajar de la mano sin distinción de colores porque la gente ya quiere una manera diferente de hacer política y en coordinación con el gobierno federal y municipal realizar un programa de bacheo y atender el desabasto de agua potable,

"Compañeras vamos a gobernar, yo soy ustedes y ustedes soy yo el futuro de México está en sus manos y serán recordadas por la historia como los valientes Mexiquenses que detuvieron la destrucción del país y del Estado de México".

ALEJANDRA DEL MORAL

Candidata a la gubernatura por la coalición "Va por el Estado de México".

"unir es resolver, si bien el gobierno del Estado no es quien brinda este servicio si es un intermediario importante para trabajar juntos y los habitantes de Nezahualcóyotl tenga este servicio básico", apunto la candidata.



La candidata anuncio sus propuestas para que a este municipio y a toda la entidad Mexiquense, le vaya bien.

Impulsará Alejandra Del Moral el Seguro de Desempleo

LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

Desde Nezahualcóyotl, la candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, anunció la creación del Seguro de Desempleo para cuidar la economía de las y los mexiquenses, apoyando a quienes han perdido su trabajo para que puedan sacar adelante a sus familias.

Del Moral Vela dejó en claro que en Nezahualcóyotl le entrará con todo en la seguridad pública, "aquí los abrazos no funcionan, hay que meter orden, sabemos lo que hay que hacer y vamos a hacerlo juntos".

Propuso mejoras al transporte público, un programa de bacheo y abasto suficiente de agua potable, impulsará un parque industrial para que más empresas inviertan en el municipio "Para que los de Neza trabajen en Neza".

Además, la candidata se comprometió en crear la tercera "Ciudad Mujeres" para brindar aten-

En el octavo día de campaña, Del Moral presentó el decálogo para la Reconciliación del Campo

ción integral especializada en esta región.

Reforzar al campo

Alejandra Del Moral, presentó en el municipio rural de Axapusco, el decálogo para la Reconciliación del Campo, estas propuestas permitirán activar la producción de alimentos y apoyar a los campesinos.

"Voy a ser la gobernadora que más apoye a los productores, a mí no me gustan las tibiezas, yo sí me voy a rifar por la gente del campo y sé que hay molestia y por eso voy a trabajar para apoyarlos con fertilizante más rendidor".

Se mejorarán los procesos de



APUNTE ZAPATA

La candidata montó una guardia de honor por el 104 aniversario luctuoso de Emiliano Zapata y encabezó una cabalgata.

comercialización de los productos del campo, desarrollarán cadenas de producción y la agricultura por contrato para que todos ganen lo justo.

Extenderá el seguro agropecuario, impulsará subsidios para la adquisición de maquinaria moderna, construirán más bordos, otorgará

créditos a la palabra de apoyo directo para las mujeres del campo y grupos vulnerables e incrementará el presupuesto para el sector agropecuario. Impulsará la aplicación digital "Mexicampo" y propondrá a la Legislatura un presupuesto con un carácter estratégico para el campo.